

# CENTRO DE CONCILIACIÓN "RE-CONCILIÉMONOS"



## Este boletín incluye:

- 1 Foro "Mecanismos de solución de conflictos".
- 2 Desfile de comparsas "un apretón de manos por la paz"
- 3 Feria de servicios interinstitucional

## Octubre 2024-2

Este boletín informativo contiene los sucesos más importantes relacionados al "Festival de la conciliación para el cambio" actividad que se llevó a cabo la primera semana de Octubre del semestre que transcurre, en el Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación -Reconciliémonos .





## Foro "Mecanismos de solución de conflictos".

En el marco de la celebración del "Festival de la Conciliación para el cambio", se realizó el foro denominado "mecanismos de solución de conflictos", una iniciativa que adelantó el Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación Re-conciliémonos con el apoyo de la Inspección de Policía, el Centro de Conciliación Municipal y la Fiscalía General de la Nación.

El objetivo crucial del evento fue incentivar la participación ciudadana en la resolución pacífica de conflictos a través de charlas y dinámicas recreativas. La actividad tuvo lugar en las instalaciones del Honorable Concejo Municipal, lugar donde asistieron administrativos de las dependencias institucionales anteriormente mencionadas. Este esfuerzo coordinado, buscó fortalecer la cultura del diálogo y la concertación en la región, integrando a diversos actores para garantizar el éxito de la iniciativa.



## Desfile de comparsas un apretón de manos por la Paz

El miércoles 02 de Octubre, siguiendo con los lineamientos del cronograma establecido para el festival, se llevó a cabo un desfile de comparsas en donde estudiantes de Consultorio Jurídico, docentes, líderes sociales, y estudiantes activos de la Facultad de Artes y Humanidades marcharon en pro de generar un impacto mediático sobre la importancia de los distintos mecanismos de resolución de conflictos en el bienestar de la comunidad local.

El evento también contó con la intervención musical de la Banda Show de la Universidad de Pamplona y la agrupación de la Tuna de esta misma institución, quienes amenizaron un espacio lleno de unión y pedagogía respecto a los procesos conciliatorios de nuestra universidad.





## Feria de servicios interinstitucional.



La feria de servicios interinstitucional tuvo como fundamento primordial brindar asesorías jurídicas, información y pedagogía a la comunidad pamplonesa por parte de las diversas instituciones municipales, con el fin de promover la autogestión de disputas a través de métodos eficaces de solución de conflictos. En este espacio también hubo una mesa gráfica por parte del programa de artes visuales y la presentación musical de la agrupación de Rap 'Tori Jinsen', además de la espontánea presentación de la Tuna de la Universidad de Pamplona.

El Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación 'Re-conciliémonos' demostró una vez más su compromiso con las iniciativas providenciales que buscan el bienestar civil y la reconciliación interpersonal y humana entre los habitantes del municipio pamplonés.